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平成２６年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年８月２２日（金曜日）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場  所  南畑公民館 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 今井   寛  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 事 務 代 理 山岸  仁史  水谷東公民館長 本間  直子 

教育政策課長 木村  久志  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

生涯学習課副課長 大 堀 一 敏  難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課副課長 加 藤 秀 之  学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏   

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎   

鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

南畑公民館長 坂間  道夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱・任命に

ついて 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２５号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野分館指定管理者

の候補者の選定について（諮問） 
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[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２６号 全国学力・学習状況調査結果の公表について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

 

そ の 他 

（１）市民総合体育館に係る復旧検討および撤去工事の進渉状況等 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱・任命につ

いて 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生 涯 学 習 課 副 課 長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  委員には、事務局の図書館担当職員は入らないのでしょうか。 

生 涯 学 習 課 副 課 長 当該職員は、事務局としての業務がありますので、委員になることはあ

りません。 

教育委員長 「議案第２４号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員

の委嘱・任命について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２４号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員

の委嘱・任命について」は議決されました。 

 

議案第２５号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野分館指定管理者

の候補者の選定について（諮問） 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課副課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  指定管理者を最終的に決定するのは教育委員会ですか。 

  生 涯 学 習 課 副 課 長 審査委員会が選出した候補者は、教育委員会会議を経て、最終的に市議

会の議決によって決定します。 

教育委員長 「議案第２５号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野

分館指定管理者の候補者の選定について（諮問）」を議決してよろしいで

しょうか。 
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〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２５号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野

分館指定管理者の候補者の選定について（諮問）」は議決されました。 

 

議案第２６号 全国学力・学習状況調査結果の公表について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

 教育委員  各学校が保護者にお知らせする文書において、在籍している学校の結果

は、市全体の結果の後に表記されるのでしょうか。 

 学校教育課長 委員ご指摘のとおりです。 

 教育委員  教育委員会による公表の内容のなかにある、「学校支援の手立て」につ

いてお聞きします。 

 学校教育課長 学力向上プロジェクトチームによる取組みや、支援員による取組み等、

実状に合わせたものを考えています。 

 教育委員  当該プロジェクトチームの今までの取組みを活かせるような支援を期

待します。 

 教育委員長 「分析結果と課題」は、いつごろ公表されるのでしょうか。 

 学校教育課長 ８月中に県から届く結果をもとに、各学校にて分析等を行います。教育

委員会において、この分析等のとりまとめができ次第公表します。 

教育委員長 他県の分析したもののなかに、４７都道府県の間で大きな差はなかった

という内容がありました。調査対象以外の科目が得意な児童・生徒、勉

強以外に特長をもつ児童・生徒も多くいることを考慮して、一部の科目

のそのときの点数だけにとらわれることのないようにしなければならな

いと考えます。 

教育委員  県は、基礎基本を教えることを重視しているようですが、特に算数・数

学では、基本がどう活かされて、どのように応用に結びついているかを

みていくことが重要だと思います。 

教育委員長 「議案第２６号 全国学力・学習状況調査結果の公表について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２６号 全国学力・学習状況調査結果の公表について」は議決

されました。 
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日程第二 報告事項 

（１）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  陸上の種目は、学年別になっているのでしょうか。 

学校教育課長 委員ご指摘のとおりです。 

教育委員長 結果がすべてではありませんが、健闘を楽しみにしています。 

 

その他 

（１）市民総合体育館に係る復旧検討および撤去工事の進渉状況等 

【説明】 

生涯学習課副課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

 教育委員  体育館を利用していた市民から、早期復旧を望む声はでていますか。 

 生涯学習課副課長 そのようなご意見・ご要望はいただいています。 

 教育委員  今回の事故によって、市民のスポーツの機会が制約されています。もち

ろん、体育館がすぐに使用できるようにならないのは承知していますの

で、たとえば市街地を歩きやすくする等、競技スポーツだけではなく、

市民のスポーツの機会を市全体で考える必要があると思います。さらに、

出前教室のような、スポーツをしない人を取り込む活動も重要だと思い

ます。 

 教育委員長 事務所棟を使用できる可能性はあるのでしょうか。 

 教育部長事務代理 現在は安全性の確認中で、結果はまだ出ていない状況です。 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時３０分） 

 


